



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

5月は講演会、体験会とふあみりーに関わる事がたくさんありました。新しいメンバーも入会してくれて本当にこれからが楽しみです。人ととの繋がりをさんちんがフェロウになってからすっごく感じます。

ドュロス号にはみんな行きましたか？世界各国出身のクルーが乗っているドュロス号はまさに世界の縮図そのもの。ひまわりふあみりーのメーリングリストには楽しい報告がたくさん入っています。早くふあみりーで聞きたいたいものです。自分は本屋さんの台湾人との会話を記載しました。どうして台湾語が話せるの？最も使った単語は3語ですが、台湾語を知っているということが彼女にとっていかに嬉しいかですね。その時は台湾に旅行に行つたこと。それとアンパンマンの顔が浮かびました。(笑)

ドュロス号には先日ひまわりふあみりーに来た名古屋のふーちゃんも乗船したことがあるとのこと。そのドュロス号の次の寄港地は新潟。11月のアッパ韓国交流に参加したわーちゃという新潟のフェロウから「金沢の寄航の様子を教えて！」とメールが来ました。韓国でたまたまホテルが一緒で、朝食の時に近くに座ったのです。ホテルで部屋が一緒だったのがたまたま新潟のメンバーだったからなんです。たまたまはまだまだ続きます。今度7月に埼玉saikyo's(埼玉のお父さん達をこう呼びます。)の一員であるルークが金沢に転勤になります。ルークの元フェロウはわーちゃ(笑)現フェロウは大原家の管理人ドロンパの嫁さんオーちゃん自分にとってお付き合いのある人とどんどん繋がっていきます。(笑)なんか言葉みたいですね。誰々が言っていた話が誰々に伝わって・・・。

つぼちゃんが帰省の際に大垣のファミリーに行ったのですが、オキヨウというフェロウのファミリーに行きました。もちろん大垣と言えば、自分が生まれて初めて体験談を話した地。ユキピョンや富山のフォーマーとも行きましたし、アッパ交流で一緒だったタカのアネはオキヨウの子ファミリーをしていました。シャオイエとも・・・。うーん繋がるねー。(笑)

みーみーの韓国交流を盛り上げよう！言葉はみんなでやると早いんだよね！

みんなヒッポで繋がっている。言葉はみんなでやると加速するよ！もっと喋れるようになろう(*^_^*)/

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

